

XXV Brigada Latinoamericana de solidaridad recorre provincia cubana de Artemisa



La Habana, 8 agos (RHC) Los más de 60 integrantes de la XXV [Brigada Latinoamericana y caribeña de solidaridad con Cuba](#), fueron recibidos en el Mausoleo a los Mártires de Artemisa, por donde iniciaron un recorrido por la occidental provincia.

En las palabras de bienvenida, el vicepresidente de la [Asamblea Provincial del Poder Popular](#), Yoan Molina agradeció el gesto solidario con nuestro país y explicó las principales tareas socioeconómicas que desarrollan los artemiseños.

Procedentes de Argentina, Colombia, Chile, Honduras, Perú, México, Panamá, República Dominicana, Ecuador, Jamaica, Guadalupe, Haití y de la provincia canadiense de Quebec, los visitantes homenajearon a los asaltantes al [Cuartel Moncada](#).

La XXV Brigada Latinoamericana y caribeña realiza hasta el 11 de agosto trabajos agrícolas y visita centros sociales e históricos de La Habana, Villa Clara, Pinar del Río y Artemisa. (Fuente: [RRejoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/168565-xxv-brigada-latinoamericana-de-solidaridad-recorre-provincia-cubana-de-artemisa>



Radio Habana Cuba